
 　　　　　　　令和５年６月県議会定例会質問（一般）要旨　　（６月２８日）

                                                                             　　　２－１

 　　　  県 民 連 合　　 　   　　　１１番            　　橋　　本　　　　　徹

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　原子力被災地域の復興・再生について   

   

　１　福島イノベーション・コースト構想の更なる発展に向 知　　　　　事 福島イノベーシ

 　　け、福島国際研究教育機構、いわゆるＦ－ＲＥＩとどのよ ョン・コースト

   　　うに連携していくのか、知事の考えを尋ねたい。 構想推進課

   

　２　県は、避難地域への移住促進にどのように取り組んでい 避難地域復興局 避難地域復興課 

　　くのか尋ねたい。 長  

   

　３　双葉地域における中核的病院の病床規模や診療科の基本 病院事業管理者 病 院 経 営 課 

　　的な考え方について尋ねたい。   

   

  　４　県は、県内企業の廃炉関連産業への参入に向け、どのよ 商工労働部長 産 業 振 興 課

　　うに取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　５　県は、双葉地域の消防力の向上にどのように取り組んで 危機管理部長 消 防 保 安 課 

　　いくのか尋ねたい。   

   

  　６　県は、Ｊヴィレッジの更なる利活用推進にどのように取 企画調整部長 エネルギー課

　　り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　７　県教育委員会は、双葉郡の公立学校における児童生徒の 教 育 長 教　　育　　庁 

　　心のケアにどのように取り組んでいるのか尋ねたい。   

   

　８　県教育委員会は、特別な配慮を必要とする児童生徒を担 〃 〃 

　　当する教員への支援にどのように取り組んでいるのか尋ね   

　　たい。   

   

　９　県教育委員会は、休校となっている県立高等学校の建物 〃 〃 

　　や敷地をどのように管理していくのか尋ねたい。   

   

　１０　県は、避難地域のニホンザルの被害防止対策にどのよ 生活環境部長 自 然 保 護 課 

　　　うに取り組んでいくのか尋ねたい。



 　                                                                            　　　２－２　

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課

二　健康増進について   

   

　１　県は、県民のメタボリックシンドロームの改善にどのよ 保健福祉部長 健康づくり推進

　　うに取り組んでいくのか尋ねたい。  課 

   　

  　２　県は、国保被保険者の特定健診受診率の向上にどのよう 〃 国民健康保険課

　　に取り組んでいるのか尋ねたい。　　   

   

三　人・暮らし・仕事について   

   

　１　県は、女性が働きやすい職場環境づくりにどのように取 商工労働部長 雇 用 労 政 課 

　　り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、結婚・子育て応援事業にどのように取り組んでい こども未来局長 こども・青少年

　　るのか尋ねたい。  政策課 

   

　３　３歳未満児の保育料を無償化すべきと思うが、県の考え 〃 子育て支援課 

　　を尋ねたい。   

   

　４　県は、伝統工芸品の振興にどのように取り組んでいくの 観光交流局長 県産品振興戦略

　　か尋ねたい。  課 

   

　５　県は、沖縄定期路線の再開に向け、両県の交流促進にど 〃 空 港 交 流 課 

　　のように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

   

   

   

   

  

 

 

 

 


